SEA Sportbahnen Eischoll Augstbord AG Binnelackerstrasse 10 3943 Eischoll VS



Eischoll, 12. Oktober 2023

Medienmitteilung

Gemeinde, Tourismus und Sportbahnen Eischoll wollen Kräfte bündeln

Geplante Neuorganisation hat Professionalisierung der touristischen Leistungen als Ziel

Eischoll VS – In Eischoll steht eine Neuorganisation der touristischen Leistungen bevor. Geplant ist, dass die Sportbahnen Eischoll Augstbordregion AG (SEA) sämtliche touristischen Aufgaben vom Verein Eischoll Tourismus übernehmen. Gemeinde und Verwaltungsrat der SEA haben dieser Neuorganisation bereits zugestimmt. Der Verein Eischoll Tourismus wird die geplante Neuorganisation an der nächsten Generalversammlung behandeln.

Anlässlich der Generalversammlung der Sportbahnen Eischoll (SEA) wurde erstmals über die geplante Neuorganisation des Tourismus in Eischoll informiert. Weil mit dem Rücktritt des Vorstandes des Vereins Eischoll Tourismus die aktuellen Strukturen in Frage gestellt worden waren, befasste sich eine breit abgestützte Arbeitsgruppe in den vergangenen Wochen mit der Zukunft und einer Neuorientierung der touristischen Aufgaben der Destination Eischoll.

Nun liegt das Ergebnis vor: Im Mittelpunkt steht die Professionalisierung der touristischen Leistungen und das Bündeln der Kräfte. Geplant ist, dass die SEA zusätzlich zum eigenen Betrieb alle touristischen Aufgaben übernimmt, die bisher durch den Verein Eischoll Tourismus erbracht wurden (Destinationsmarketing, Gästeinformation, Interessenvertretung etc.). Dafür soll eine bezahlte Teilzeitstelle eines Geschäftsführers oder einer Geschäftsführerin geschaffen werden.

Der Verein Eischoll Tourismus soll bestehen bleiben; allerdings mit einer Neuausrichtung der Aufgaben. Im Zentrum steht hierbei das ehrenamtliche Engagement für die Belange der Gäste und das Vertreten derer Interessen nach aussen. Vorgesehen ist, dass Eischoll Tourismus den Stammgästen und allen Personen, denen die touristische Entwicklung der Destination am Herzen liegt, auch in Zukunft eine Plattform bietet.

Stark in das neue Konstrukt eingebunden ist die Gemeinde Eischoll. Sie übernimmt den vollständigen Unterhalt der während des Sommers von Touristen und Einheimischen genutzten Infrastrukturen.

Im Zuge der Reorganisation soll die bisherige Leistungsvereinbarung zwischen Gemeinde und Eischoll Tourismus neu zwischen Gemeinde und SEA definiert werden. Der Gemeinderat und der Verwaltungsrat der Sportbahnen Eischoll haben diesem Antrag bereits zugestimmt. Als nächstes wird die Generalversammlung des Vereins Eischoll Tourismus die Neuorganisation behandeln. Die Umsetzung ist ab 1. Januar 2024 geplant.

Anlässlich der 25. Generalversammlung der Sportbahnen Eischoll Augstbordregion AG genehmigten die Aktionärinnen und Aktionäre die Jahresrechnung 2022/2023 und nahmen Kenntnis von einem schwierigen Geschäftsjahr. Wegen der Wetterkapriolen war das Weihnachtsgeschäft quasi inexistent. Auch der halbwegs gute Monat Februar konnte das Jahresergebnis nicht retten. Es resultierte ein Verlust von 30'000 Franken.

Im März 2023 wurde die Destination Eischoll in den Verbund Magic Pass aufgenommen, der alle bisherigen Saisonabos ablöst. Die Durchgangszahlen des Sommerbetriebs zeigen, dass der Magic Pass den Sportbahnen Eischoll bereits zusätzliche Frequenzen gebracht hat. Daher und mit Blick auf die geplante touristische Neuorganisation blickt der Verwaltungsrat der Sportbahnen zuversichtlich in die bevorstehende Wintersaison.

Mehr Informationen: www.eischoll.ch

Weitere Auskünfte: Jean-Claude Clausen, Verwaltungsratspräsident SEA Sportbahnen Eischoll +41 79 252 80 53